



▲ 熊本市スポーツ奨励賞贈呈式



▲ 桜木ふれあいスポーツクラブ 設立5周年記念スポーツ大会

前日の雨天のため、キッズサッカーは中止となりましたが、浜線健康パークではミニバレー、南部総合スポーツセンターではバドミントンが行なわれました。

ミニバレーは22チームが参加しました。6パートに分かれて予選リーグを行い、1位のチームと残りのうち勝率上位の2チームで決勝トーナメントを行ないました。日頃の練習で培われた息の合ったプレーが随所に見られました。1点を争う場面も多く、白熱した試合が繰り広げられました。

バドミントンは一般14チーム、小学生8チームが参加しました。それぞれ予選リーグ、上位2チームで決勝トーナメントを行ないました。点差がひらいてしまうゲームが多くたようですが、スマッシュが決まるごとに喜びをあらわしていました。小学生の試合では、保護者や友人の応援のあとおもしろかったです。力いっぱい頑張っていました。

熊本市では現在10クラブが活動しています。平成19年4月には3クラブが設立予定、5クラブが平成20年以降の設立を目指し準備をしています。

今回は、熊本市で活動中、設立準備中の各クラブから多くの参加者が集まり、交流を深めました。

前日の雨天のため、キッズサッカーは中止となりましたが、浜線健康パークではミニバレー、南部総合スポーツセンターではバドミントンが行なわれました。



▲バドミントン

◀ミニバレー



試合の様子

お住まいの地域に総合型地域スポーツクラブがある皆様、活動を見学してみてはいかがですか？

◇交流会最終結果

【ミニバレー】

①にしちゃん、②たけちゃん、③東町秋

桜(③)城北B

【バドミントン】

▽一般の部①健軍東②川尻B③天明B③川尻A

▽小学生の部①出水南C②ひがしまち③日吉ジユニア③日吉ジユニアB



2月19日(月)
熊本テルサ



今回は、スポーツジャーナリストで「元プロサッカー選手の中西哲生氏を迎えてのトークショー」。

現役で活躍していた頃から、引退した後に役立つ準備（パソコンの操作等）をしていたことや、出演中の情報番組の裏話を披露しました。質疑応答では、サッカーの基本的な動作を実際に動いて説明したり、プロ意識について熱く語りました。

また、トークショーに先立ち行なわれました、熊本市スポーツ奨励賞贈呈式では、総合体育館・青年会館勤務の崎村公貴さんが、重量挙げ国体優勝（スナッチは2連覇）で、幸山政史熊本市長から記念の盾が贈呈されました。

NPO法人
桜木ふれあいスポーツクラブ
設立5周年記念スポーツ大会

2月12日(月・祝) 桜木東小学校

桜木ふれあいスポーツクラブの設立5周年を記念したスポーツ大会が開催されました。桜木地域の皆さんだけでなく、近隣の総合型地域スポーツクラブからの参加もあり、にぎやかなものとなりました。

開会式のあと、グラウンドでは、グラウンドゴルフとキッズサッカーが行なわれました。真冬とは思えないあたたかな日差しの中、グラウンドゴルフでは一打一打、一喜一憂しながら楽しんでいました。キッズサッカーでは、子どもたちと応援の声がグラウンドいっぱいになりました。また、午後からは体育館でジュニアのバレーボール大会も開催されました。

桜木ふれあいスポーツクラブの設立5周年を記念したスポーツ大会が開催されました。